

Felipe González Martín, Director General del Instituto de la Juventud de Extremadura, ha visitado el Centro de Servicios Múltiples de Cocemfe Badajoz y la sede de APAMEX para conocer directamente todos los trabajos que en el ámbito de la integración social y especialmente con jóvenes se viene llevando a cabo, además de los diversos programas y servicios que se están ejecutando en ámbitos relevantes para las personas con discapacidad.

Entre los servicios que ha visitado están rehabilitación adscrita al Madex en logopedia, fisioterapia y terapia ocupacional, formación, integración laboral, sensibilización e imagen.



Se estrechará la colaboración con su departamento en materia de accesibilidad, por el interés de la Instituto de la Juventud de ofrecer plena accesibilidad a los jóvenes en las infraestructuras, entornos y espacios en los que se ofertan servicios en nuestra comunidad autónoma.

Además, ha conocido como potenciar la autonomía personal utilizando los productos de apoyo de nueva tecnología.